

# *Estudios de género en Cuba ganan espacio en la Unesco*

---



**Violencia de género es debatida en la Unesco. Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 25 nov (RHC) Con la participación del investigador cubano Julio César González-Pagés en la mesa redonda de la Unesco sobre la violencia contra la mujer, los estudios de género en Cuba ganan espacio ante el organismo internacional.

Bajo el título Transformando las mentalidades, involucrando a hombres y niños, para abordar las causas fundamentales de la violencia contra la mujer, el evento deviene oportunidad para "aprender de los líderes y activistas mundiales lo necesario para erradicar las mentalidades agresivas", declaró el también historiador.

Igualmente, manifestó el honor de poder compartir espacio con la directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, así como la primera ministra de Islandia, Katrín Jakobsdóttir y el presidente del Centro de Derecho y Recursos de la India para poner fin a la violencia contra las mujeres indígenas, Robert T. Coulter.

El programa, que busca traducir el diálogo en acciones que puedan marcar una diferencia duradera, constituye, además, un reconocimiento al trabajo realizado desde Cuba con la Red Iberoamericana y Africana de Masculinidades, grupo académico y de activismo, del cual González-Pagés es fundador.

La cita reconoce la importancia del tema de masculinidades y los aportes del manual cubano de buenas prácticas: Masculinidades en movimiento, en tanto pone sobre la mesa temas medulares ante decisores en todos los niveles de gobernanza y entidades como la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura; apuntó.

Asimismo, el antropólogo y escritor detalló que los representantes de los gobiernos, los líderes comunitarios y las organizaciones de la sociedad civil, recibirán alto y claro el llamado a la acción para que intensifiquen sus esfuerzos en pro de la eliminación de la violencia contra la mujer y se comprometan.

El encuentro cuenta también con la presencia de la subdirectora general de Ciencias Sociales y Humanas de la Unesco, Gabriela Ramos; el fundador de Promundo, Gary Barker, la directora ejecutiva de la Fundación Kering – TBC, Céline Bonnaire, y la fundadora de Mujeres sin Fronteras, Edit Schlauffer. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/240676-estudios-de-genero-en-cuba-ganan-espacio-en-la-unesco>



**Radio Habana Cuba**